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Le pluriel des noms (3)

• Les noms terminés par -eu prennent un -x au pluriel.
Exemple : un pieu → des pieux.
Sauf : des pneus, des bleus…

• Les noms terminés par -ou prennent un -s au pluriel.
Exemple : un trou → des trous.
Sauf : des bijoux, des cailloux, des choux, des genoux, des hiboux, des joujoux 
et des poux.

Mots à apprendre pour la dictée
Les mégalithes de Carnac

noms

un homme, le monument, le trou, la pierre, le ciel/les ciels/
les cieux, un caillou, la réalité, la hauteur, le mètre, la Préhistoire, 
le dieu, l’Antiquité, un auteur, la bande dessinée, le soleil, le lieu, 
le feu

verbes élever, mesurer, prier, porter, servir

adjectifs 
et participes 

passés
énorme, planté, dressé, gros, aligné, orienté, sacré

mots 
invariables

longtemps, c’est-à-dire, sans, vers, et puis, non, alors, comme, 
jusqu’à, peut-être, régulièrement, il y a, très, autrefois

�es pierres sont plantées dans des trou� et dressées comme des pieux.
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